

Der Altersvorsitzende Vach bittet um Vorschläge zur Wahl des/r stellvertretenden Ausschussvorsitzenden.

RM Fernholz von der SPD-Fraktion schlägt das RM Stephan Alefelder als stellvertretenden Ausschussvorsitzenden vor.

RM Köster von der CDU-Fraktion schlägt für diese Funktion das RM Dieter Kremer vor. Weitere Vorschläge werden nicht genannt.

Nach der Wahl stellen die beiden Wahlhelfer RM Vetter und RM Rittel folgendes Wahlergebnis fest:

RM Kremer 5-Ja-Stimmen

RM Alefelder 10 Ja-Stimmen

RM Alefelder nimmt die Wahl an und übernimmt weiterhin den heutigen Vorsitz als stellvertretender Vorsitzender.